



高山西ロータリークラブ

例会報告

第 2630 地区 岐阜県 濃飛分区 創立 1966 年 1 月 15 日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988
大垣共立銀行 高山支店 4 F

- 会長 門前 庄次郎
- 幹事 田中 正躬
- 会報委員長 黒木 正人

会員増強委員会



「おなじ星を見ていた・ギアリングの架ける虹」より
修道院 内田 新哉

<会長の時間>

今週月曜日、高山中央ロータリークラブさんにメイク・アップに行ってきました。出席・プログラム委員会の事業で、あまりメイク・アップの経験のない人と一緒に行き隣クラブの例会を勉強して来ましょう、そんな意図でした。前回は 10 月に高山クラブさんに 6 名で行って来まして、今回は私も入れ 8 名で行って来ました。2 回とも内田 AG にも同行頂き、忙しい中を有難うございました。また段取りを田邊委員長有難うございました。



初めてのメイク・アップの方も多かったと思いますが、中央さんでは趣旨を理解頂きそれぞれのテーブルに分かれて座る様配慮頂きましたので、交流が図れて良かったと思いますし、一度経験して頂くと次回からは訪問しやすくなるのではないかと思います。

高山 3 クラブとも同じロータリークラブですから、基本的な処は同じだと思いますが、やり方などはそれぞれの特徴が有りますし、活動内容の一端を感じる事が出来、参考にさせて頂き良かったと思います。

ロータリアンにとって例会出席は RC 定款に義務の一つとして載っていますので、メイク・アップは出席補填の意味合いの大きなところだと思いますが、それと共に他クラブとの情報や人的交流の大切な場だと思います。高山の隣クラブだけでなく、皆さんは出張される事が多いと思いますが、そう言った折にその場所のクラブに訪問して頂き、そこでの内容を教えて頂く事も大切な事かなと思いますので、そう言った機会があった折には宜しくお願いします。

さて、今年の残すところ、半月となりました。毎年年末の恒例で有ります 2018 年の世相を 1 文字で表す「今年の漢字」が『災』と発表されました。改めて振り返るとそう言う年だったのかなと感じます。2 月の北陸の豪雪に始まり大阪北部の地震、西日本の豪雨、北海道の地震や台風被害と災害が多くありました。高山に於いても夏の集中豪雨や台風 21 号 24 号に於いて大きな被害が続きました。またスポーツ界でも様々な問題が取りざたされました。多くの日本の皆さんがこのイメージの一年だったのかなと感じます。皆さんの一年はどうだったでしょうか。来年は『幸』『喜』『笑』そんなイメージの一年になると良いなと思います。

当クラブの例会も来週で今年は終わりです。移動例会となりますが、皆さんでクラブの明るい未来の話をして、そのまま忘年会で楽しく一年を締めくくりたいと思っていますので多くの参加を願ひし、会長の時間といたします。

<幹事報告>

- ◎ 高山市スポーツ少年団より
・平成 30 年度高山市スポーツ少年団大会・交流会について (御礼)
 - ◎ 直前ガバナーより
・2017 - 2018 年度 地区記録誌
 - ◎ 飛騨地区生徒指導連携強化委員会より
・平成 31 年度版「あつたか言葉が運動カレンダー」の送付について
- <受贈誌>
高山中央 RC (会報)、米山記念奨学会(ハイライトよねやま 225)



<出席報告>

区分	出席	Make-Up	出席者数	会員数	出席率
前々回	34 名	0 名	34 名	40 名	85.00%
本日	28 名	-	28 名	40 名	70.00%

<本日のプログラム>

会員増強委員会

委員長 山下 直哉

本日の会員増強委員会担当例会には (株) カカワリネット代表取締役 竹内 晃一様にお越しいただきました。カカワリネットでは、建築、家具、グラフィック、Web へとデザイン業界で 25 年にわたり培ったノウハウを活かし、戦略戦術に則ったマーケティング、商品企画、運営代行、販売促進ツール制作、顧客管理まで、クライアント企業の売上げ向上に向けたコンサルティングをしてらっしゃいます。また、売上げ向上とともに、生産性を向上させコストを削減することにより、利益率を向上させて欲しいとの要望が増えて参り、IT、IoT、AI の開発、導入指導も行っています。



本日は会員増強について、売上向上すなわち顧客の獲得という視点でお話しいただきます。よろしくお願ひいたします。

例会報告



(株) カカワリネット 代表取締役 竹内 晃一 様

増強とは…… 人員・設備などをふやし、働きを強めること。ますます強くすること。

数を増やす=目標 → 問題点や課題、解決策を見つけることが必要。

目標達成へ向けた道のりを、『ガイド』することが『コンサルタント』の役目。

コンサルティングのイメージを『釣り』に例えると

<p>コンサル：無し 魚がいるかどうか、分からない</p>	<p>コンサル：有り（戦略系） いるんな魚がいるが何処にどの位いるのか、分からない</p>	<p>コンサル：有り（IT系） 特定の魚が何処にどの位いるのか、分かっている</p>
-----------------------------------	---	--

<ニコニコボックス>

●門前 庄次郎さん、田中 正躬さん

(株) カカワリネット 代表取締役 竹内 晃一 様、お忙しい中ご来訪ありがとうございます。本日のお話を楽しみにしております。よろしくお願ひします。先日高山中央 RC のメイクアップに同行頂きました内田 AG をはじめ皆様ご苦勞様でした。当クラブとは違ふやり方・雰囲気を感じ、勉強になりました。田邊委員長段取りありがとうございました。

●小森 丈一さん、米澤 久二さん、田中 武さん、新井 典仁さん、山下 直哉さん、黒木 正人さん、杉山 和宏さん

(株) カカワリネット 竹内 晃一 様、本日のお話を楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひします。

●内田 幸洋さん

2クラブメイクアップしたので、ついでにあと3クラブメイクアップしませんか？

●古橋 直彦さん

本日IMの報告書をお届けさせて頂きました。田中晶洋委員長はじめ新井さん、住田さん、お手数おかけしました、ありがとうございました。なお、決算報告は地区からの補助金が入金次第させていただきます。

●下屋 勝比古さん

先週「奈良マラソン」へ総勢14名を私が引率して参加してきました。国宝巡りを含めた「大人の部活」でしたが走ることは出来ず少々残念でした。早くヘルニア治します

●松川 英明さん

既にお知らせの通り今月末にて退会となります。今まで2年と8ヶ月と短い間でしたが大変お世話になりました。最高の人生勉強となりました。クラブを離れてもお付き合い宜しくお願いいたします。

●新井 典仁さん

松川さんが今日までとお聞きしました。今年度はニコニコ委員としてご協力いただきまして有難うございました。これからもどこかでご縁があると思いますので宜しくお願い致します。ニコニコ委員が1名少なくなりますので、新会員さんも入会されますし補充してもらえるように会長にお願いしたいと思います。

お薦めの本

田中 晶洋

「終わった人」 内館 牧子

「定年って生前葬だな。」という心の声から始まるこの小説。大手メガバンク子会社の専務を定年退職した主人公は63歳。まだまだ心も体も第一線で働ける元気がある。暇を持て余してカルチャースクール、フィットネスなど自分の居場所を探すがどうもなじめなかった。そんな時、同じフィットネスクラブに通う青年実業家からオファーを受けて、相談役として社会に復帰するが、そこから波乱万丈の第二の人生が始まる物語です。

仕事一筋に人生を費やす人が多い中、その生きがいの仕事から解放された時に、自分は何を拠りどころとして生きるのかを考えさせられます。過去の功績や過去の部下に自分の亡霊を重ねながら生きるのか、自分の人生の拠りどころを見つけて残りの人生を謳歌するのか。なお且つそこでリスクをとるのか安全な道を歩くのか、人は最後に死んでいくのに何を目的として人生を歩むのか。月日が経つのが年々早く感じられる昨今、先の人生を色々と考えさせられる1冊です。

